

## **GROUPE RÉINVENTONS PESSAC ENSEMBLE**

### **La démocratie est le pire des systèmes, à l'exception de tous les autres**

Ces mots célèbres de Churchill résonnent particulièrement à Pessac aujourd'hui. Dans les dialogues de proximité, indispensables à la vie d'une commune, la démocratie locale pessacaise semble en souffrance.

De la requalification des rues, avenue Gradignan et rue Corneille sur le quartier de Chiquet Fontaudin jusqu'aux aménagements sur Magonty, en passant par la rénovation urbaine du quartier de Saige, les habitants sont surpris du manque de transparence et de cohérence des projets portés par la majorité.

Sur Saige, en pleine crise du logement, on propose de mobiliser d'importants moyens financiers pour détruire plusieurs centaines de logements sociaux. Il s'agit malheureusement d'une opportunité manquée de travailler à plus de mixité. Les logements libérés pourraient en effet servir à des étudiants contre un loyer abordable et quelques services aux habitants du quartier (aide aux devoirs, lien social, animation...). Une fois les tours détruites, il ne sera plus possible de revenir en arrière. Un comble alors que le Gouvernement assouplit les règles de construction pour répondre aux difficultés actuelles. Économiquement, socialement et écologiquement ce projet est incohérent. Quand on rajoute les propos des habitants, il est enfin démocratiquement contestable.

Nous prônons une consultation citoyenne afin que les habitants puissent choisir eux-mêmes leur destin. La démocratie est le pire des systèmes, à l'exception de tous les autres. Churchill avait bien raison.

Sébastien Saint-Pasteur (Parti Socialiste) – Jean-Paul Messé (Citoyen) – Sylvie Bridier (Parti Socialiste) - Philippe Cernier (Citoyen) – Alhadji Bouba Nouhou (Citoyen) - Anne-Marie Tournepiche (Citoyenne) – Cédric Terret (Citoyen) - Élodie Cazaux (Citoyenne) – Benoist Remégeau (Citoyen)

**Pour nous contacter : [reinventonspessac@gmail.com](mailto:reinventonspessac@gmail.com) - 06 11 99 52 73**